
場　所

主催者(事務局) 司会者

会議事項

（１）第３次東御市青少年健全育成計画（素案）について 別紙

（２）スローガン（案）について　 別紙

決定事項 ・素案の内容について、ICT、若年無業者に対する施策等を明記するなど具体性を

（要点を箇条書き） 持たせたものに修正をする。修正内容の承認は会長及び副会長に権限を一任し、

委員へは修正点を郵送する。この修正後、議会全員協議会及びパブリックコメントに諮る。

討議内容及び経過

開会

２　あいさつ 荻原会長、花岡市長あいさつ

会　議　録

令和５年11月16日（木）

午後7時00分～午後8時15分　　

中央公民館２階講義室

教育委員会　教育課　学校施設・青少年教育係 教育課　深井課長

【審議会委員】　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
会　長　　：荻原愼一郎　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
副会長　　：上原真美　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
委員      ：芦田高英、荻原美和子、辰野哲男、勝見藤一、鈴木健二 計7名　　　　　

【事務局】　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
教育次長　：柳沢秀夫　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
教育課長　：深井芳信　　学校施設・青少年教育係長：重田雄一　
学校施設・青少年教育係主査：宮澤宏美　青少年健全育成専門指導員：小菅毅

欠席者 横山榮二、池田和生、五十嵐江利子、滝澤晃志

(議題) (配布資料)

発言者名 発言内容(要点のみ記載）

１　開会 課長

会長、市長

会議等の名称 令和５年度第２回東御市青少年健全育成審議会

開催日時

出席者

次回の検討事項 　第３次東御市青少年健全育成計画について（パブリックコメント後）

３　諮問 市長 諮問



討議内容及び経過

４　審議事項

7　閉会 閉会

発言者名 発言内容(要点のみ記載）

会長
（１）第３次東御市青少年健全育成計画(素案)について事務局より説明を願
う。

事務局 （１）第３次東御市青少年健全育成計画（素案）について説明。

会長 ただ今の説明についての意見等はあるか。

会長

ICTのグローバル化について、ICTはAIも入らないのか、あれは情報じゃないの
か。多分5年以内に爆発的に出てくると思う。
生成AIの話にも触れて関心を持っていただきたいと思う。
また、施策の方向について具体性が欠けてるので、もう少し具体性を持たせて
ほしい。

委員

青少年の無業者数が10年で3倍増加しており、働かない若者が増えていることに
危機感を持つ必要がある。青少年の雇用促進策やリーダーシップ育成だけでな
く、底辺の支援策も重要。若年無業者数の増加が人口減少や税収への悪影響を
もたらす可能性がある。政策の中で底辺の支援策を取り入れる必要がある。

事務局

いただいた意見をもとに文章を修正する。パブリックコメントに出す素案は議
会の全協の了解を得て作成する必要があり、期間が短く集まりづらいため、修
正次第早急に委員に対し文言の確認と送付を行う。会長と副会長に承認をお願
いする。

委員 了承

会長 （２）スローガン（案）について説明を願う。

事務局 （２）スローガン（案）について説明。

委員 質疑なし。

会長 以上で審議は終了とする。

５　今後のスケ
ジュールについて 事務局

次回の開催日について説明。次回は令和６年２月９日午後３時３０分から市役
所全員協議会室にて開催予定。

６　その他・市内小
学3年生から中学3年
生対象のインター
ネット利用に関する
アンケート調査結果
について

事務局 インターネット利用に関するアンケート調査結果について説明。

課長

（１）第３次東御市
青少年健全育成計画
（素案）について

(2)スローガン案につ
いて


